

KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG
PROGRAM STUDI KEBIDANAN KARAWANG
LAPORAN TUGAS AKHIR, 9 JUNI 2022

LISNA LESTARI
NIM P17324419016

**ASUHAN KEBIDANAN PADA KASUS DENGAN LETAK SUNGSANG
DI RSUD PROKLAMASI RENGASDENGKLOK KARAWANG TAHUN 2022**

ABSTRAK

Latar Belakang: Salah satu penyebab angka kematian perinatal adalah malpresentasi yang termasuk presentasi bokong yang paling sering ditemukan sekitar 3-5% dari total kehamilan dunia. Angka kematian bayi dalam persalinan letak sungsang lebih tinggi dibandingkan persalinan kepala dengan presentase 16,8-38,5% di Indonesia. Malpresentasi bokong bisa meningkatkan kematian pada janin, resiko yang bisa terjadi adalah prolaps tali pusat, hipoksia janin, asfiksia, dan fraktur pada tulang janin. **Tujuan :** Menerapkan asuhan kebidanan pada kasus dengan letak sungsang di Rumah Sakit Umum Proklamasi Rengasdengklok Karawang. **Metode Penelitian:** Teknik pengumpulan data primer pada laporan tugas akhir ini yaitu data subjektif yang dikumpulkan pada saat anamnesa, pemeriksaan fisik dan observasi. Sedangkan data sekunder diambil dari bidan yang melakukan asuhan, buku rekam medik dan buku KIA. **Hasil:** Asuhan Intrant care pada kasus dengan letak sungsang dilakukan secara *sectio secarea* dan tidak ditemukan masalah, Asuhan Posnatal care dilakukan kunjungan sebanyak 4x ditemukan masalah kecemasan ibu dalam pemberian ASI kepada bayi dan sudah diberikan penkes serta dukungan psikologis kepada ibu untuk mengatasi kecemasan ibu dalam masa nifas, Asuhan Bayi baru lahir dilakukan kunjungan 3x hasil dalam keadaan baik dan tidak ditemukan masalah. **Kesimpulan:** Penatalaksanaan asuhan kebidanan pada kasus dengan letak sungsang dalam masa persalinan, nifas, dan bayi baru lahir masih ditemukan kesenjangan antara teori dan kasus. **Saran:** Diharapkan bidan mampu meningkatkan kemampuan dalam mendeteksi dini sebagai langkah awal untuk meningkatkan kualitas pelayanan untuk meningkatkan kesejahteraan ibu dan janin.

Kata Kunci : *Letak Sungsang*

Daftar Pustaka : 24 Literatur (2009-2021)